

VETERANEN

Zu dieser Kategorie zählen wir – ohne jegliche An- und/oder Abmeldung – alle bereits pensionierten Tennisspielerinnen und -Spieler. Eine nicht zu unterschätzende Gruppe! Selbstverständlich sind aber auch (noch) nicht pensionierte Spieler/innen herzlich willkommen, bei uns mitzuspielen.

Im Vordergrund steht auch für uns selbstredend das Tennisspiel. Wir legen aber auch grossen Wert auf die soziale Komponente!

Feste Termine sind für uns jeweils der:

Dienstag- (Ersatz Donnerstag) und

Freitag-Vormittag

bis Ende Mai ab 10 Uhr, Juni bis August ab 9 Uhr

Gespielt wird jeweils, je nach Tatendrang bis ca. 12 Uhr mittags. Es sind keine An- und/oder Abmeldungen nötig, wer kann und will kommt einfach. Gespielt wird mehrheitlich Doppel in möglichst frei zusammengestellten Teams, idealerweise mit wechselnden Partner/innen. Übrigens: es gelten für uns die genau gleichen Spielzeitbegrenzungen wie für alle Mitglieder, d.h. keine Prioritäten oder gar reservierte Plätze. Wichtig daher: Uhr bei Beginn stellen!

Nach dem Tennisspiel folgt der soziale Teil. Meistens wird (Selbstmitgebrachtes) gegrillt und/oder anderes verzehrt. In vielfach angeregten Diskussionen wird über Gott und die Welt debattiert. Manchmal und wünschenswert kommt es noch zu einem Jässchen oder anderem Spiel.

Initiiert wurde diese Gruppe vor einigen Jahren durch Walter Dullnig und Christian Gantenbein. Christian hat sich dann auch über viele Jahre um die Geschicke der Gruppe gekümmert und als Bindeglied zum Vorstand agiert.

Zurzeit darf ich diese Funktion ausüben. Für Anregungen aus eurer Mitte habe ich ein offenes Ohr.

Ich wünsche uns allen eine schöne und vor allem unfallfreie Saison!

Euer Fred